

Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0042/2016

Beratung im **Stadtrat** am **21.04.2016**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Sporthalle Asterstein

Schon lange ist eine neue Sporthalle auf dem Asterstein geplant. Der Spatenstich war bereits sehr öffentlichkeitswirksam im November 2015. Der Innenminister hat sich ausdrücklich für die gute Organisation dieser Veranstaltung bedankt. Doch seither ist nichts weiter passiert auf der Baustelle.

Die BIZ-Fraktion fragt an:

Warum war der Spatenstich bereits im November 2015, obwohl seitdem nichts weiter geschehen ist?

Antwort der Verwaltung:

Der Spatenstich wurde in Abstimmung mit den Bedarfsträgern durchgeführt, um der Öffentlichkeit ein entsprechendes Signal zu senden.

Lagen die erforderlichen Zusagen für Landesmittel im November 2015 vor?

Antwort der Verwaltung:

Die Maßnahme wird von den Ministerien des Inneren, für Sport und Infrastruktur sowie für Bildung, Wissenschaft, Weiterbildung und Kultur entsprechend gefördert. Der Förderbescheid des Innenministeriums lag im November 2015 vor. Der zweite Bewilligungsbescheid traf im Dezember 2015 bei der Stadtverwaltung ein.

Wann wurden die Landesmittel beantragt und wann sind die Zusagen der Landesmittel bei der Stadtverwaltung eingegangen?

Antwort der Verwaltung:

Der ursprüngliche Antrag wurde am 30.09.2010 gestellt. Dieser musste im Sommer 2015 modifiziert und bei beiden Fördergebern separat beantragt werden. Die neue Antragsstellung erfolgte zum 30.09.2015. Die entsprechenden Zusagen lagen, wie zuvor erwähnt, im November bzw. Dezember 2015 vor.

Sind die Ausschreibungen für den Bau der Sporthalle erfolgt?

Antwort der Verwaltung:

Die Submission zur Kampfmittelräumung ist am 12.04.2016 erfolgt. Derzeit erfolgt die Auswertung. Die Kampfmittelräumung soll ab Ende Mai durchgeführt werden.

Die Erdarbeiten sind bereits ausgeschrieben. Ferner stehen die weiteren Gewerke Rohbau, Stahlbau, Lüftung, Sanitär und Elektro ebenfalls kurz vor der EU-weiten Veröffentlichung.

Wann ist mit dem Baubeginn zu rechnen?

Antwort der Verwaltung:

Die Kampfmittelräumung soll ab Ende Mai erfolgen.

Mit den Erdarbeiten soll ab August 2016 begonnen werden.

Wo findet zurzeit der qualifizierte Sportunterricht statt, nachdem das Gebäude Oberwerth abgerissen wurde, in dem der Unterricht übergangsweise erfolgte?

Antwort der Verwaltung:

Der Sportunterricht findet hauptsächlich in der bestehenden Sporthalle des Schulzentrums auf dem Asterstein statt sowie in der Sporthalle Horchheim. Zudem nutzen die Leistungskurse Sport teilweise noch die Ersatzsporthalle/ Messehalle am Wallersheimer Kreisel.